

## 宣 誓

ここにいる私たち 30 名は 3 月に本科を卒業し、これまでの 5 年間、共に学び、競い合ってきた多くの仲間と別れ、本校専攻科で学問や研究の発展に励むことを決意致しました。専攻科生として、今日この日を迎えることができ大変嬉しく思います。

大学に進学し勉学に励む者、就職し社会のために働く者、彼らを誇りに思いつつこれからの 2 年間を無駄なく使い、本科で学んだ知識・技術を向上させたいと考えています。

専攻科では、今まで以上の優れた研究成果が求められます。自ら社会の課題を発見し、解決方法を模索する自発的な活動が最低限必要になります。時には壁にぶつかり、行き詰まることもあるでしょう。

しかし、私たちはその困難や壁に屈する必要のないことを本科 5 年間で学んでいます。近くの仲間、指導いただく諸先生方との議論を通して、建設的に展開できる場がここにあることを知っています。

私たちは、これからの社会の担い手となるべく、今日の決意を忘れず、日々精進してまいりますことをここに誓います。

最後になりますが、本日は新型コロナウイルス感染が蔓延する状況にもかかわらず、私たち新入生のために、このような盛大な式を催していただき、心より感謝を申し上げます。

令和 4 年 4 月 5 日 専攻科代表 エコシステム工学専攻 赤松兵馬